

Communiqué de presse

Satigny, 20 novembre 2018

**Importation
Rousseau**

L'importation des machines Rousseau est transférée de Grunderco à Samuel Stauffer SA.

La concentration des fabricants et la réduction des exploitations agricoles impliquent une évolution des structures d'importation et distribution, aussi en Suisse. L'évolution technologique exige une constante formation afin d'apporter le service nécessaire. Les importations suisses sont confrontées au challenge de proposer des prix euro-compatibles avec des coûts et attentes suisses.

L'entreprise Samuel Stauffer SA reprend les activités de vente, de service et de pièces détachées pour la marque Rousseau de Grunderco.

La continuité de représentation de la marque Rousseau, importée depuis plus de 30 ans par Grunderco est ainsi assurée, sans rupture. Cet accord est bénéfique aux utilisateurs car la valeur des matériels en service est ainsi préservée.

Rousseau fabrique, près de Lyon, une large gamme d'épareuse et broyeurs d'accotements, de 3 mètres de portée pour les particuliers à 14 m. pour les besoins spéciaux. La première épareuse à transmission électrique est maintenant disponible à la vente, en 3 versions. Elle sera visible à l'Agrama.

Grunderco continuera ses activités sur son site de Satigny/GE et notamment les matériels viticoles. Les activités d'agence de matériels agricoles, de véhicules industriels et manutention, principalement dans le bassin lémanique, seront renforcées. Là aussi, la continuité profitera aux propriétaires de machines en service.

Grunderco SA

1242 Satigny

Samuel Stauffer SA

1607 Les Thioleyres



La première épareuse électrique